



園長コーナー

引地 美津代

先日、だいちさんと「キッザニア」に行ってきました。こんばんは！が挨拶。自分のやりたいことを経験できる世界。思い切って子どもたちだけで行動してもらうことにしました。入館してから3つの約束をしました。「わからないことは自分で聞く」「時間配分も自分で考える」「2時に入口に集合する」

最初は私たちのそばで様子を見ていた子どもたちもスタッフの人に「何かお困りですか?」「お手伝いしましょうか?」と声をかけていただき恐る恐る離れていきました。20分後には鼻の頭に汗をかきながら「えんちょう先生。次は～いってくる!!」とカバンや財布を片手にいろんなお店に小走りで行ってしまいました。

午前中はピザ、ソフトクリーム、お寿司、パンなどを作り、自分でチケット交換して食事を済ませ、昼からは時間を聞きながら、コント、ファッションショー、消防士、警察官の体験、ハンドクリーム、眼鏡、カバン作り・・・子どもたちが考える力がこんなにあること、信頼できる人がいると何でも自信を持って行動していけることに気付かせられた一日でした。私たちがいかに過保護であり、子どもたちの力を信じていなかったか反省です。

2時の集合時間に少し遅れてしまった私たちに「時間過ぎてるよ～。何してたんだよ!」といわれるほどしっかり自立した子どもたちでした。

いつも出かける前には、「トイレは大丈夫?」「荷物忘れないで持ってね。」など当たり前の言葉がけから始まり出かけて行った園外保育も見直し、子どもたちの持っている「考える力」をしっかりと見ていきたいと思えます。

5月末には保護者会を予定しています。今年度の保育の内容や方針、日ごろの子どもたちの様子を紹介しながら、子育てのアドバイスなどを一緒にお話ししたいと思っています。繰り合わせご参加ください。



園庭に新しく増えたカエルさんの砂場が、子ども達に大人気です。狭い中に3人4人も入って、遊んでいるところをよく見かけます。狭い中で、自分たちの砂場という空間とサラサラの土が嬉しいのでしょうか。

温かい日が増えてきて、子ども達も園庭で元気に遊んでいます。

走りまわっている子や、赤ちゃんたちの世話をしてくれる子、砂場で遊んでいる子など

それぞれ自分たちのやりたいことを思う存分に楽しんでいる姿は、

見ているこちらにまで嬉しい気持ちが伝わってきます。新入园児の子ども達も

すっかり慣れてこれ、少しずつみんなの輪の中に入って一緒に遊べるようになりました

これからますます暑くなってくる季節ですが、どんどん園庭に出て色々な遊びを

楽しんでいきたいと思えます。お洗濯をよろしくお願ひします。



○新しい先生のご紹介○

今年度より、体育あそびの担当をさせていただくことになりました向井 章（むかい あきら）です。

趣味は、サッカーで学生の頃は、ボールを蹴ることに明け暮れていました。今は、嫁と娘と3人暮らしです。娘は昨年、11月末に生まれて新人のパパになりました。夜の子どもの寝顔が仕事への活力です。

保育園での体育あそびでは、子どもたちの「たくさん体を動かしたい!」という期待に応え、全身を使った様々な運動経験ができる環境設定を行います。神経系が伸びるこの時期だからこそ、すぐに吸収し、身のこなしの高まりを促します。体育を通して、あきらめずがんばる気持ち、挨拶や話しを聞く姿勢など、心と体の成長に貢献できるようにがんばります。よろしくお願ひします。

向井 章



○行事予定○

- めばえさんに新しいお友だちが仲間入りします。どうぞよろしくをお願いします。
- 5月より音楽指導が始まります。
5月21日(火)音楽アカデミーの山川先生とともに表現遊びを楽しみます。
- 5月24日(金)25日(土)は保護者会を開催します。25年度の保育内容の紹介やキッズ岩城先生の講演会も予定しています。詳しくはお便りを配布します。
- 5月27日～6月7日まで芦屋短期大学2年生の実習生が入ります。どうぞよろしく！

※9月の親子遠足が25日から26日に変更になりました。ご確認よろしくをお願いします。

～環境コーナー～

園庭の花壇に新しいお花を子どもたちと一緒に植えました。夏にむけてかわいい花が咲くのを楽しみにしててくださいね



日	曜日	予定
1	水	こどもの日の集い
2	木	体育遊び
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	
8	水	絵画指導
9	木	体育遊び
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	巡回指導
15	水	
16	木	体育遊び
17	金	幼児遠足(公園)
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	音楽指導
22	水	誕生会
23	木	体育遊び・月齢健診
24	金	保護者会
25	土	保護者会
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	絵画指導
30	木	体育遊び
31	金	

～保健だより～

- ロッカー内の衣服の確認をお願いします。
子どもたちが出し入れしやすい量をお願いします。
また、日中は汗ばむ日も増えてきました。
調節できる上着や半袖の補充もよろしくをお願いします。

- 5月1日(水)はこどものひのつどいがあります。
- 5月17日(金)幼児さんは川添公園へ遠足に行きます。今回もおにぎり弁当ですので、デザート・お箸・フォーク・スプーンはいりません。おにぎりをラップに包んでお弁当箱に入れてご用意をお願いします。
また、ひかり・だいちレジャーシート、水筒のご用意もお願いします。

○先生のつばやき○

冬が過ぎ暖かくなってきました。園外周の植え込みにはどんどん緑が増えてきました。ナズナやノボロギクが茎を立ち上げ、カタバミやコメツブツメクサは生息範囲を広げ、去年まであまり見なかったオランダミミナグサが群生していたり、コオニタビラコやノゲシはいつの間にか綿毛を飛ばしたりしています。マツバウンラン、ホトケノザ、ナガミヒナゲシなどが彩りを添える中、草引きにとしゃがみ込み手が触れるとタネツケバナの種の入った房が弾けて顔に種が飛んで来たり、小さなキュウリグサの花が咲いていたり、園庭から飛んできたであろうイロハモミジが発芽していたり、パンジーが小さく咲いていたり、小さな自然を楽しんでいます。剪定時期が遅れたツツジも無事花がつけました。今年も、小さな自然を大切に、植え込みもいろんな野草が生えているような空間にしていきたいと思います。

辰馬 啓之



ナズナ

カタバミ

マツバウンラン

ホトケノザ

ナガミヒナゲシ

イロハモミジ



～お台所から～

入園・進級式から約1カ月がたちましたね。

新入園児の子どもたちは新しい環境での生活に少しずつ慣れてき始めた今日この頃。クラスがひとつ上がった在園児の子どもたちは、すっかりお兄さん・お姉さんになったような気がします。

給食室では子どもたちが毎日元気に楽しく過ごせるように、おいしくて栄養たっぷりの給食を提供しています。元気な朝のスタートは‘朝ごはん’から始まります。ご家庭でも生活リズムを整え、朝ごはんを食べて元気な一日をスタートさせましょう。

〈♪朝食を摂るためのポイントと役割♪〉

- 夜食は控え、できるだけ早めの就寝を
- 朝食の30分前には起きましょう
- 朝食は体と脳のエネルギー源♪
- 睡眠中に下がった体温を上げてくれます
- 体のリズムをつくります

★簡単朝食メニューはこちらです→
ぜひ作ってみてください

♪焼きおにぎり♪

〈材料〉

ごはん、こいくちしょうゆ、本みりん、油

〈作り方〉

- ① こいくちしょうゆとみりんを合わせ、たれを作っておく
- ② おにぎりを作り、油を熱したフライパンで焼き色が付くまで焼く
- ③ ②にこんがり焼き色が付いたら①のたれをハケ等で塗る
- ④ お皿に盛って出来上がり！！

調理 田中 真奈美

きりとり線

※このレシピは切り取って、お使いください。

人気メニュー紹介

♪マカロニきなこ♪

〈材料〉

マカロニ、食塩、きな粉、砂糖

〈作り方〉

- ①マカロニは表示通りの時間ゆでてザルにあげる（ゆでる際、食塩を加える）

※ゆですぎかな？というくらい柔らかくゆでるのがポイント★

- ②1：1で合わせておいたきな粉と砂糖を①に和える

完成！！



：クラスだより： ： クラスだより :

めばえ

「今月のねらい」 保育園で安心して過ごす

入園当初は涙でいっぱいだった子ども達の顔にも、だんだん笑顔が見られるようになってきました。保育室にあるおもちゃに興味を持ち始めている子どもたち。保護者の方からも離れても楽しく遊ぶ姿がよく見られるようになりホッとしています。これからも保育園ではひとりひとりの子どもたちの気持ちを受け止め、ゆったりとした雰囲気の中で機嫌よく過ごしていけるように配慮したいと思います。また、5月になると暖かい日が増えてくるので、積極的に園庭やテラスに出て遊べたらいいなと思っています。

田中 千尋



ふたば



「今月のねらい」 園での生活に慣れる

ふたば組になって1ヶ月がたちました。泣いていた子ども達もすっかり笑顔が見られるようになり、時には友達同士で笑ったり遊んだりしています。毎日の繰り返しで行うことで、食事・着脱など少しずつ慣れてきました。自分で出来る事やしたいことは任せ、見守りながら関わっていきたいと思います。遊びでは、わらべうたの「おちょず」を覚えてきていて、手をあわせたりくるとまわしたり、最後の「あわわ…」はみんなの一番の得意となって楽しそうにしています。今月もいろいろなわらべうたをしていきたいと思っています。

5月のわらべ歌は「おちょず」と「メン、メン、スー、スー」です。遊び方はお部屋に掲示しますので、ご覧ください。

吉川 智子

「今月のねらい」 思いっきり体を動かして外遊びを楽しむ

つぼみぐみでの新しい環境にもだいぶ慣れ、友だち同士での関わりも増えました。お話が上手になり家での出来事や楽しかったことなどたくさん話をしてくれ、毎日にぎやかに楽しく過ごしています。最近では水やりのお手伝いもよくしてくれます。「せんせー何してるの？」私もする!僕もする!とソウのじょうろに水を入れ、お花に話しかけながら水をあげてくれます。その姿がとても微笑ましいです。5月は、大好きな園庭でたくさん遊び、園庭の虫を探したりオクラの栽培にも挑戦しようと思っています。自然いっぱい体で感じる1年にしたいです。

筒井 若菜

つぼみ



幼児



「今月のねらい」 いぶき：身近な自然に興味を持つ

ひかり：友達とルールを守って遊ぶ楽しさを知る

だいきり：きまりやルールを友達と話し合い、守る

ひとつ大きなクラスになって1ヶ月が経ちました。いぶき組は初めてのことが多く、戸惑いながらもお話をしっかりと聞いて頑張っています。ひかり・だいきり組は園庭のいちごに興味津々で「いちごが出来ているよ!」と小さな緑色のいちごが出来ていることを喜んで、水やりを進んでしている子どもたち。いちごの収穫が楽しみのお様子ですね。少しずつ暖かくなってきていますので、子どもたちと元気いっぱい園庭で鬼ごっこや土遊びをしていきたいと思っています。

須藤 聖美